

León, 26 de marzo de 2017

### **El PSOE reclama medidas urgentes y excepcionales contra el cierre de plantas y camas en el Hospital de León**

- **Diez precisa que tras una inversión multimillonaria es inconcebible el hacinamiento de pacientes en el centro**
- **El secretario del PSOE recuerda que León es la provincia con más pacientes en listas de espera y exige reforzar la plantilla y los medios sanitarios**

El secretario general de la Agrupación Municipal del PSOE de León, José Antonio Diez, reclamó medidas urgentes para poner solución al caos en el Hospital de León. El portavoz socialista recordó que los graves perjuicios que están sufriendo los pacientes leoneses son fruto de una negligente y cicatera gestión de la sanidad pública por parte del PP que acumula años de decisiones erróneas y de recortes de personal.

Diez precisó que la situación de la Sanidad de León es hoy por hoy inasumible, "no sólo se trata de larguísimas listas de espera con meses y meses de demora sino de la atención a las urgencias o la demora en los ingresos que los profesionales prescriben. La situación se ha agravado tanto en los últimos meses que los leoneses tienen que asumir demoras incluso para acceder a los médicos de cabecera".

El portavoz socialista aludió a las denuncias continuadas del sindicato UGT que sigue demandando reforzar las plantillas de personal y las condiciones de trabajo de los profesionales de León. "No podemos estar más de acuerdo con sus denuncias y sus reclamaciones. Cualquier leonés que haya acudido a un centro sanitario de la capital ha detectado los gravísimos problemas de plantilla que sufren. Es, además, inconcebible que con la inversión multimillonaria que se realizó en el

## Agrupación Municipal de León

Agrupación Socialista de  
León

hospital de León continuemos con plantas cerradas y camas cruzadas, hacinamiento de los pacientes y demoras en los ingresos. Incapacidad, negligencia, dejadez o desidia, incompetencia de los responsables sanitarios en resumen”, precisó Diez.

Diez recordó que la lista de espera en la provincia de León es, lamentablemente, la más alta de la comunidad con casi 8.000 personas esperando para una operación. “Si a estos datos unimos el tiempo de espera para las pruebas diagnósticas nos encontramos con que nuestros enfermos tienen que esperar más de medio año como media para intervenciones quirúrgicas que en otras provincias se realizan en dos meses. Es necesario que haya una actuación urgente que dote a nuestros centros del personal y los medios necesarios para atajar esta situación”, precisó Diez.

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590